



暑い夏が過ぎ、少しずつ日中も過ごしやすくなっています。夕方になると風も冷たくなり、秋の到来を感じますね。寒暖差が激しい季節なので、風邪をひかないようしっかりと体調管理をしていきたいですね。

すみれぐみだより  
認定こども園コバト保育園  
☎46-9923 R6.9.27 発行



## りんご狩り楽しかったよ

9月17日にりんご狩りに行ってきました🍎ひまわり組さんと一緒に大きなバスに乗って出発！いつもと目線が違うので、バスから見える景色は新鮮だったようで「あれなんだろ～？」「あっあのお店知ってる！」「りんごがり楽しみだね～」などと、お友だちと話しながらりんご園に着くのを楽しみにしていました♪

いざ農園に着いてドキドキワクワクなすみれぐみさん♡ 「どれがいいかな～」と迷いながらも、楽しそうにりんごを収穫しました！

さて、自分で選んだりんごは美味しかったかな？😊

りんご狩りを楽しんだ後は、近くのあかまつ公園で遊びました！紙皿を使ってみんなで手作りフリスビーを作りましたよ☆彌

絵を描いたリシールを貼って作ったオリジナルフリスビー✿ちょっぴり投げるのは難しかったけど…みんなとっても楽しそうでした♥

保育園に帰ってきた後は、お部屋でゆったりランチタイム✿ みんなと持ってきたお弁当を見せ合いながら食べました☺

そしてぐっすりお昼寝した後は、おやつにアップルパイを食べましたよ❤ とっても楽しい一日になりました✿

10/5(土)に運動会を行います！

すみれぐみは、かけっこ・お遊戯・運命走・紅白リレーに参加します。少しずつグラウンドでも練習していますよ。去年より参加競技も増え、覚えることもたくさんあります、みんな本番に向け一生懸命頑張っています♪当日はたくさん応援してあげてくださいね！



## おねがい

寒暖の差が激しくなってきてるので、半袖の他に長袖・長ズボンも1セットほど着替えの用意をお願いします。

